

An: Leser@kurier.at

Nationalrat: Hitzige Debatte um biologische Geschlechter

KURIER vom 19.11.2025

Sehr geehrte Redaktion,

Sie sind wohl der falsche Ansprechpartner, denn Sie haben ja nur berichtet, was im Parlament diskutiert bzw. beschlossen wurde.

Denn ich würde die Grünen gerne fragen, ob Gewalt gegen Frauen nur dann bekämpft werden soll, wenn der Gewaltausübende sich als Mann definiert und ob „Gewalt“ nur dann vorliegt, wenn eine Frau physisch attackiert wird.

Oder ob auch das Eindringen in Frauenräume gegen den Willen der Frauen durch Männer, die behaupten, sie seien Frauen, gemeint ist.

Mit freundlichen Grüßen

Birgit M. (Name der EGGö Redaktion bekannt)